

# 生活 すこやか

11年3月に卒業した専修学校1期生のうち1人は青森県立保健大学3年に編入学しました。2年後に卒業して保健師になり、現在、弘前保健所に勤務しています。また、もう1人は放送大学へ編入学し、2年半後に卒業して学士（教養）が授与されました。さらに大学評価・学位授与機構に糖尿病に関する論文を提出して認定試験に合格し、14年は、大学を卒業するために看護学科を卒業する時点で放送大学から学士（教養）の学位が授与されるという制度です。4年制大学の看護師養成課程が多くなってきたことに対応して、弘前市医師会看護専門学校の教育内容も変更してきましたが、ダブルスクール制度はその一つです。

— 知つておきたい最新情報 —  
(130)



## 看護師養成制度とその周辺

# 弘前市医師会ダブルスクール制度

同時に放送大学を卒業することができます。また、短期大学を卒業している学生は、30単位を申請すれば、放送大学を卒業することができます。

生であれば、経済的な負担を気にすることなく看護師になると同時に大学を卒業することができます。

### ■弘前市医師会看護専門学校ダブルスクール制度

弘前市医師会  
看護専門学校

放送大学

4月	准看護学科 入学	准看護学科	1年	10月 放送大学入学	1年	64 単位以上
			2年		2年	
3月	看護学科(60 単位)	1年	単位認定	3年		
		2年		4年		
		3年				

看護学科卒業と同時に合計124単位で放送大学卒業

3月 看護学科卒業と同時に合計124単位で放送大学卒業

同時に放送大学を卒業することができます。また、短期大学を卒業している学生は、30単位を申請すれば、放送大学を卒業することができます。

生であれば、経済的な負担を気にすることなく看護師になると同時に大学を卒業することができます。

専門学校看護学科の単位を放送大学に申請することで放送大学の単位として認定されます。准看護学科在学中に放送大学の単位を取得し始めますが、看護専門学校准看護学科の単位は大学の単位としては認められません。

看護学科の単位だけが認定されるのが現実には看護学科3年9月の時点で60単位以上を履修していますので、看護学科卒業に間に合うようになります。これが認定されると24単位を取得することになり、看護専門学校を卒業する

■経済面のメリット

弘前市医師会看護専門学校は定期制ですので、原則として仕事をしながら勉強をしています。これに加えて放送大学の勉強をしてしまうと、さらに子育てをしながら勉強をしている学生も少なくありません。弘前市医師会ではアフタースクールで学ぶ学生に対し、医師会の予算で放送大学の授業料の半額を援助して、現在までに14人の学生が放送大学を卒業し、学士(教養)の学位が授与されています。現在、看護学科に18人、准看護学科に10人の学生が在学しています。20年3月には看護学科の学生7人が放送大学を卒業する予定です。

同時に放送大学を卒業することができます。また、短期大学を卒業している学生は、30単位を申請すれば、放送大学を卒業することができます。

生であれば、経済的な負担を気にすることなく看護師になると同時に大学を卒業することができます。